

Un hombre quedó internado tras ser apuñalado en Pobre Diablo



En la madrugada de ayer, a las 4.20, un llamado al 911 alertó que en el asentamiento de Pobre Diablo se encontraba una persona lesionada con arma blanca. Luego comunicaron que la persona lesionada, un hombre de 38 años, había sido trasladada en vehículo particular al Hospital Schestakow donde recibió asistencia médica y le diagnosticaron herida cortante por arma blanca en zona abdominal. Debió ser intervenido quirúrgicamente, quedando internado en el nosocomio. Por el hecho, se labran las actuaciones en averiguación lesiones con arma blanca, lo instruye la Oficina Fiscal de Comisaría 38°.